

環境建設工学科 在学生の声



本人（真ん中）

楠 知暉(くすともき)さん

出身：兵庫県・川西緑台高校

所属：社会デザインコース

学年：4回生

三人とも同じ学科です。

環境建設工学科社会デザインコースの志望理由

私は、歩いて街並みを眺めることや、電車の車窓から見える街並みを眺めることが好きだったことから、将来「街づくり」に携わりたいと思うようになりました。しかし、その思いは漠然としたものであったため、私自身ソフト面かハード面どちらを学ぶべきなのか悩んでいたところ、愛媛大学環境建設工学科の社会デザインコースではその両方を学ぶことが出来ると知り、志望しました。

将来のキャリアパスについて

将来についてはまだ決まっていますが、鉄道業界や建設コンサルト業界で様々な角度から「街づくり」に携わっていけたら良いなと思っています。

大学生のライフスタイル

主に硬式野球部の活動を熱心に取り組みました。学科では、私と同じ硬式野球部や他の体育会系サークルや部に所属している人も多かったため、同じ価値観で話せる友達ができて良かったです。

大学の授業について

2回生の時に受講した構造力学 I の講義を熱心に取り組みました。街や建物を見るのが好きだったので、どのようなプロセスで、また方法で建物は造られているのかをこの講義で初めて学ぶことができ、さらに一層街を見る楽しみが増えたような気がします。

環建ライフの良いところ

環建ライフの良いところは、先生方が個性派ぞろいなところですよ。様々な考えや視点を持った先生方が学科にはいるので、自分の視野を広げたい、また自分を成長させたいと思う人には素晴らしく良い環境だと思います。

受験生の皆さんにメッセージ

環建では幅広い視点から「街」「建物」「人」と向き合える環境が整っています。私は部活動も熱心に取り組み、また学業も以前からやりたかった「街づくり」について多くの知識を得ることができたことで、とても有意義な学生生活を送れたと思っています。この経験から県内の受験生、また私のような他県からの受験生にも“有意義な学生生活”を思い描きながら受験勉強に励んでもらいたいと思います。最後まで諦めずに頑張ってください！